Verena zeigt ihre Kunst am Eis

TopTalent 2013: Eiskunstläuferin Verena Humer aus Linz hat die Startnummer 3

Von Astrid Gach Verena Humer ist die erste Eiskunstläuferin, die ins Linzer BORG für Leistungssport aufgenommen wurde. Die 14-Jährige ist ein großes Talent und trainiert bereits Dreifach-Sprünge. Dabei dreht sich die Linzerin in der Luft dreimal um die eigene Achse. "Ich mag die Sprünge am liebsten. Es ist so cool, wenn man richtig landet", betont Verena, deren Herz aufblüht, wenn sie übers Eis fegen kann. Ihr Vorbild heißt Elena Radionova. Die Russin ist wie Verena 14 und im Jänner geboren, darf sich aber bereits Junioren-Weltmeisterin nennen. Einmal bei einer WM dabei zu sein, ist auch das große Ziel von Verena. Dafür trainiert die zweifache Landesmeisterin fleißig. Ihre Stärken sind ihr Ehrgeiz und die Freude, mit der sie ihren Sport ausübt. "Ich bin nie schlecht drauf und das Training freut mich immer", erzählt sie und verrät: "Vor dem Bewerb bin ich immer voll nervös und lasse mich auch schlecht beruhigen. Ich zittere richtig. Aber wenn mir der erste

"Eiskunstlaufen ist ein bisschen unterbewertet"

Sprung gelingt, dann passt's wieder."

Für die Zukunft wünscht sich das Talent nicht nur eigenen Erfolg, sondern auch jenen für ihre Sportart: "Ich finde, Eiskunstlaufen ist ein bisschen unterbewertet. Bei uns schauen bei den Bewerben nicht so viele Leute zu. Beim Eishockey aber ist die Halle voll, dabei

laufen die doch nur dem Puck nach." Verena wird heute

auch auf LifeRadio, LT1 und im Internet (www.toptalent.at) vorgestellt.



Verena Humer (14)

Sport: Eiskunstlauf **Schule:** BORG Linz für

Leistungssport

Verein: Union Eissport-

klub Linz (UEL)

Trainer: Denise Jaschek,

Markus Haider

Größte Erfolge: Oö. Landesmeisterin 2012 und 2013, Klassen-Siegerin Internationaler Leo-Scheu-Gedächtnislauf

Motto: "Das Leben genießen und am Eis immer zeigen, dass es einem Spaß macht!"

Mitmachen und gewinnen

Liebe Leserinnen und Leser, stimmen Sie mit und gewinnen Sie Preise im Wert von 6500 €. Stimmkarten erhalten Sie im VOLKSBLATT, in den VKB-Bank-Geschäftsstellen sowie bei den Dachund Fachverbänden. Voten können Sie auch im Internet unter www.toptalent.at



Kandidaten:

- 1 Lukas Buchinger
- 2 Nikolaus Franzmair3 Verena Humer
- 4 Florian Kierner
- 5 Lena Kreundl
- 6 Felix Leibetseder
- 7 Josef Mahringer 8 Elisabeth Raudaschl
- 9 Elisabeth Reisinger
- 10 Martin Schaumberger
- 11 Victoria Schuhmann
- 12 Marie und Mira Steinbeck
- 13 Franziska Sterrer
- 14 Lukas Tursch
- 15 Juliana Wegmayr

Karate Leichtathletik Eiskunstlauf

Rad Schwimmen

Tanzen Fechten Skispringen

Ski Alpin Tischtennis

Judo Rudern Klettern

Fußball Skibob

Wählen Sie Oberösterreichs TopTalent im Sport!

Einzusenden an: VKB Bank Marketing, Kennwort: TopTalent 2013
Pfarrplatz 12, Postfach 116, 4010 Linz
Einsendeschluss ist der 8. Oktober 2013! www.toptalent.at

Mein TopTalent 2013 ist:

Name:	Nummer:
Absender Nachname/Vorname	
Straße/Haus-Nr./Stock/Tür	

PLZ/Ort

.







